



# AROUND THE WORLD

DJ08598



6+



2-4



-- min



**Auteurs :** Matthew Dunstan & Théo Rivière

**Illustratrice :** Kate McLelland

## JEU DE PARCOURS

**BUT DU JEU :** être le premier à envoyer des cartes postales des 4 coins du monde.

## COMMENT JOUER ?

Envoyez des cartes postales à vos amis du monde entier en empruntant des routes classiques, des voies aériennes, maritimes ou ferroviaires. Chaque joueur se positionne sur une ville de départ, puis tire une carte postale. Il doit se rendre dans la ville indiquée par cette carte pour pouvoir l'envoyer. Le dé lui indique le nombre d'actions possibles lors de son tour de jeu : se déplacer d'une section sur une route classique, appeler un véhicule ou se déplacer à l'aide de ce véhicule. Dès qu'il a posté une carte postale, il en tire une nouvelle. Le premier à envoyer 4 cartes postales remporte la partie.

**+++ Un jeu pour voyager depuis la maison !**

**Authors:** Matthew Dunstan & Théo Rivière

**Illustrator:** Kate McLelland

## A RACE GAME

**OBJECT:** to be the first to send postcards from the 4 corners of the world.

## HOW TO PLAY?

Send postcards to your friends around the world using traditional routes: air, sea or rail. Each player positions him or herself on a starting city, then draws a postcard. They must go to the city indicated by this card so they can send it. The die shows the number of possible actions that can be taken during their turn: move one section on a traditional route, call a vehicle or use the vehicle to move. Once they have posted a postcard, they draw a new one. The first player to send 4 postcards wins the game.

**+++ A travel game you can play at home!**

